

Bayernweite Preisverleihung der „Sterne des Sports“

UFC Ellingen unter den „Top 10“



Ellingen/ Fürstenfeldbruck (red). Bei der bayernweiten Preisverleihung der „Sterne des Sports“ schaffte es die Sparte Radsport des UFC Ellingen zwar nicht aufs Treppchen, wurde jedoch für die herausragende ehrenamtliche Arbeit vor laufender Kamera gewürdigt.

„Allein wegen der tollen Atmosphäre hat sich der Ausflug nach Fürstenfeldbruck gelohnt“, bilanzierte UFC-Vorsitzender Matthias Schulz begeistert. Außerdem sei es ein tolles Gefühl, unter den

„Top 10“ sein zu dürfen. Schließlich sind die Sterne des Sports nicht irgendeine Auszeichnung, sondern gelten als „Oskar der Vereinsarbeit“. Die UFC-Delegation wurde durch Stephan Herteux (Raiffeisenbank Ellingen) und Verena Börlein (Marketing Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen eG) begleitet. Die Sterne des Sports gehen auf eine Initiative der Volks- und Raiffeisenbanken zurück und werden gemeinsam mit dem DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund) schon seit einigen Jahren veranstaltet.

Vor wenigen Wochen hatte sich der UFC Ellingen durch Erreichen des ersten Platzes auf Kreisebene für diese landesweite Nominierung qualifiziert. Den großen Silbernen Stern des Sports aus Händen von Bayern 1-Moderator Tilmann Schöberl erhielt verdienstermaßen die Sportvereinigung Ahorn 1910 e.V. und damit für ihr Integrationsprojekt „Voll dabei statt außen vor“.

Die bundesweite Prämierung („Goldener Stern“) findet dann im Februar 2012 in Berlin statt.

Bild: privat



Bei der bayernweiten Preisverleihung der „Sterne des Sports“ wurde die Sparte Radsport des UFC Ellingen für die herausragende ehrenamtliche Arbeit vor laufender Kamera gewürdigt. „Allein wegen der tollen Atmosphäre hat sich der Ausflug nach Fürstenfeldbruck gelohnt“, bilanzierte UFC-Vorsitzender Matthias Schulz begeistert. Außerdem sei es ein tolles Gefühl, unter den „Top 10“ sein zu dürfen. Schließlich sind die Sterne des Sports nicht irgendeine Auszeichnung, sondern gelten als „Oskar der Vereinsarbeit“. Die UFC-Delegation wurde durch Stephan Herteux (Raiffeisenbank Ellingen) und Verena Börlein (Marketing Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen eG) begleitet. Die Sterne des Sports gehen auf eine Initiative der Volks- und Raiffeisenbanken zurück und werden gemeinsam mit dem DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund) veranstaltet. Den großen Silbernen Stern des Sports aus Händen von Bayern 1-Moderator Tilmann Schöberl erhielt verdienstermaßen die Sportvereinigung Ahorn 1910 e.V. und damit für ihr Integrationsprojekt „Voll dabei statt außen vor“. Die bundesweite Prämierung („Goldener Stern“) findet dann im Februar 2012 in Berlin statt.